

Gracias, Lempira: Ciudad Insigne del Fomento de la Paz y la sana convivencia



Los proyectos de infraestructura social, favorecen directamente a de 26 mil habitantes, entre estos a un mil 780 jóvenes directamente, mediante una inversión total en el municipio, de 57 millones 090 mil 885 lempiras.

Las obras son ejecutadas por el Programa de Convivencia y Espacios Seguros, para Jóvenes en Honduras (CONVIVIR), adscrito al Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), con el apoyo financiero del Banco de Desarrollo Alemán (KFW).

Según el Ministro de IDECOAS, Mario Pineda, las obras ejecutadas forman parte de una política integral del presidente Hernández, de avanzar en la recuperación de espacios públicos.

Además comentó, que la finalidad de este programa, es promover la participación protagónica de las y los jóvenes en la revitalización y utilización de los espacios públicos de los municipios intervenidos (Siguatepeque, Comayagua, Gracias, Lempira y La Lima, Cortés).



Inversiones de Infraestructura Social

Por su parte, el coordinador de CONVIVIR, Rafael Molina, detalló que entre las obras se destaca la culminación de la ampliación de la Casa de la Juventud, ubicada en el barrio Villas del Rosario, la obra tuvo un costo es de más de siete millones 949 mil lempiras



“El edificio cuenta con varios salones de usos múltiples, módulos para el fomento de la cultura y enseñanza de talleres, una clínica psicológica, una cabida de radio, una sala de computación y oficinas administrativas”, precisó Toro.

